



COMMUNIQUE DE PRESSE

19 septembre 2013

ADOPTION DU RAPPORT OLIVIER

Solidarité Femmes soutient le dépôt d'une proposition de loi abolitionniste

Solidarité Femmes salue le rapport en faveur d'une proposition de loi pour l'abolition du système prostitueur présenté par les députées Maud Olivier et Catherine Coutelle.

Solidarité Femmes encourage les parlementaires à soutenir une telle proposition de loi.

La prostitution est une violence faite aux femmes.

Les personnes prostituées sont aujourd'hui encore pénalisées. Une loi qui inclurait l'interdiction d'achat d'acte sexuel, l'abrogation du délit de racolage et le renforcement de la lutte contre le proxénétisme **positionnerait la France enfin clairement du côté des personnes prostituées.**

Les personnes prostituées doivent être protégées et les moyens renforcés pour leur réinsertion administrative, sociale et professionnelle.

Le développement d'actions de sensibilisation et de prévention est indispensable pour lutter contre la prostitution et sa conséquence sur la traite des êtres humains à des fins d'exploitation sexuelle.



www.solidaritefemmes.org